

Di. 06.10.09

Wir stehen um 08:00 Uhr auf und freuen uns auf das frische Brot zum Frühstück. Leider fand Werner keinen Bäcker, dafür brachte er Croissant und andere Leckereien mit.

Nach dem Frühstück beginnen wir mit den Vorbereitungen zum Einziehen des Genuafalls. Vorerst wird ein Fischersilk mit Bleigewichten hergerichtet, dann wird Christian mit allen notwendigen Sicherheitsmaßnahmen auf den Mast gezogen. Oben angekommen, fädelt er das mit Blei beschwerte Silk über die Rolle des Genuafalls in den Mast. Wir unten versuchen dann das Silk mit einer verbogenen Gabel (dient als Haken) bei der Fall-Eintrittsöffnung zu finden. Erst beim vierten Versuch gelingt es und wir können das vorbereitete Fall einziehen. Eine kleine Siegesfeier ist danach angesagt !

Die abreisende Crew packt all ihre Sachen, putzt das Schiff außen und innen und geht dann zum Sigthseeing nach Palermo. Nachdem kein passendes Lokal gefunden wird, werden am frühen Nachmittag am Schiff Spagetti von Gerhard und Doc. Gerhard gemacht.

Um 19:00 Uhr werden die Heimreisenden von Gerhard Nagy verabschiedet und dieser bleibt alleine bis zur Ankunft der neuen Crew an Bord.

Schönen Heimflug wünscht Euch der zurück bleibende Gerhard